
ME HE REUNIDO CON EL CONCEJAL DE URBANISMO DE COSLADA, ANTONIO 
MURILLO, PARA CONTRASTAR LA INFORMACIÓN SOBRE EL ESTADO ACTUAL 
DEL COLECTOR DE LA CAÑADA. LA VERDAD ES QUE ME HA ATENDIDO MUY 
ADECUADAMENTE. 

SEGÚN COSLADA EL COLECTOR YA ESTA ARREGLADO. POR AHORA 
TAMPOCO ESTOY CONTANDO NADA QUE NO SE SUPIERA.  ME HA EXPLICADO 
QUE CUANDO SURGIÓ EL PROBLEMA, UNA CUADRILLA DE MANTENIMIENTO DE 
COSLADA HIZO EL BAYPASS, APROVECHÓ PARA VER EL ESTADO DEL 
COLECTOR CON AYUDA DE UNA CÁMARA, REPARANDO EL COLECTOR 
PRINCIPAL EN DONDE SE VIERA NECESARIO. COMO TAMBIÉN YA SABEIS, EL 
MERCADO TIENE SU DERIVACIÓN A ESTE COLECTOR ROTA Y EL 
AYUNTAMIENTO YA LE A RECOMENDADO SU REPARACIÓN, QUE ES EL MOTIVO 
POR EL CUÁL TENEMOS VERTIDOS EN NUESTRA OBRA (ME IMAGINO QUE PUEDE 
HABER MAS DERIVACIONES ROTAS). 

POR OTRA PARTE ME HA CONTADO LO QUE HA OCURRIDO CON DICO 
RESPECTO A LA OBRA DEL COLECTOR. ESTA EMPRESA FUE ADJUDICATARIA DE 
DICHA OBRA, PRACTICAMENTE, CON BAJA TEMERARIA (NO SE DE QUE ME 
SUENA ESO). 

EL CASO ES QUE A MITAD DE OBRA, DICO PIDIÓ MÁS DINERO, A LO QUE EL 
AYUNTAMIENTO DE COSLDA SE NEGÓ, CON LA CONSECUENTE RESCISIÓN DEL 
CONTRATO, DENUNCIAS, ETC. ESTA OBRA ALBERGA LA CAÑADA, DESDE 
DONDE, APROXIMADAMENTE, SE HA HECHO EL BAYPASS, HASTA LA AVENIDA 
DEL JARAMA (BARRAL AUTOS), INCLUIDA ÉSTA, HASTA LA AVENIDA SAN 
PABLO. ESTAS OBRA NO SE LLEGARÓN A TERMINAR POR QUE SE QUEDARON 
JUSTO EN LA CALLE JESUS DE SAN ANTONIO (O CALLE COSLDA SI 
ESTUVIERAMOS EN SAN FERNANDO). CONCLUSIÓN, DICO ES UNA EMPRESA QUE 
OFERTA MUY POR LA BAJA PARA SER ADJUDICATARIA DE OBRAS Y LUEGO 
EXTORSIONA (NO CREO QUE HALLA NINGUNA PALABRA QUE LO CALIFIQUE 
MEJOR), PARA QUE LOS CLIENTES PAGUEN MÁS. CON COSLADA NO LO HA 
CONSEGUIDO, PERO CON SAN FERNANDO SI. NO ME EXTRAÑARÍA QUE LO DEL 
BULO DE QUE IBAN A RECALIFICAR LOS TERRENOS ERA OTRA FORMA DE 
SALIRSE CON LA SUYA, QUE ES IRSE DE LAS OBRAS DE NUESTROS PISOS, 
QUERIENDO QUE  TODOS RENUNCIARAMOS COMO ADJUDICATARIOS Y TENER 
VÍA LIBRE. 

POR OTRO LADO EL AYUNTAMIENTO DE SAN FERNANDO NO ES, NI MUCHO 
MENOS, EL AFECTADO DE ESTA SITUACIÓN, YA QUE, EN PRIMERA INSTANCIA, 
LO SOMO NOSOTRO QUE YA ESTAMOS SUFRIENDO LAS CONSECUENCIAS. ELLOS 
PONEN TODOS LOS PRETEXTOS DEL MUNDO Y ECHA BALONES FUERA, 
CULPANDO A LOS YACIMIENTOS ARQUEOLÓGICOS Y AL METRO (QUE YA 
ESTABAN CONTEMPLADOS EN EL PROYECTO), AUNQUE TAMBIEN ES CIERTO 
QUE A CAUSADO ALGUNOS RETRASOS, PERO NO TANTOS COMO EL 
AYUNTAMIENTO NOS QUIERE HACER CREER. SALEN AL PASO DE TODOS LOS 
INCONVENIENTES QUE SURGEN, Y EL ÚLTIMO ES EL FAMOSO COLECTOR. COMO 
YA HEMOS HABLADO EN ALGUNA REUNION, EL AYUNTAMIENTO PODRÍA 
HABER ACTUADO DE ALGUNA MANERA EN SU PARTE DE LA CALLE, SI TANTO 
QUIERE QUE LOS PISOS AVANCEN. A MI ME DA QUE ESTA RECULANDO Y QUE 
QUIERE HECHAR LA CULPA DE TODO LO QUE PASA A COSLADA. TODO ES UNA 
CUESTIÓN DE DINERO. 

SEGÚN EL AYUNTAMIENTO, COSLADA ESTA HACIENDO CASO OMISO SOBRE 
ESTE PROBLEMA, CUANDO LO CIERTO ES QUE ESTAN DISPUESTOS A CAMBIAR 
EL COLECTOR. LE HE PREGUNTADO QUE CUANDO PODRÍA REALIZARSE DICHA 
OBRA, Y APROXIMADAMNTE HASTA OCTUBRE O NOVIEMBRE NO CREÉ QUE SEA 
POSIBLE. INCLUSO EL AYUNTAMIENTO DE COSLADA A SOLICITADO A SAN 
FERNANDO REALIZAR UN COLECTOR QUE DESCONGESTIONE EL BARRIO DEL 
JARAMA, LLEVANDOLO HASTA LA DEPURADORA, LO QUE EL AYUNTAMIENTO 



DE SAN FERNANDO SE HA NEGADO, ES DECIR, EL AYUNTAMIENTO ES EL 
RESPONSABLE DIRECTO Y ÚNICO DE LAS INUNDACIONES QUE SUFREN LOS 
VECINOS DEL BARRIO DEL JARAMA. ENTIENDO QUE TODO ES POLÍTICA, PERO 
NO PUEDE FIRMAR UN ACUERDO DE COOPERACIÓN PARA RESOLVER DICHO 
PROBLEMA Y SOLUCIONARLO POR EL BIÉN DE LOS VECINOS DE SAN 
FERNANDO, QUE SON LOS QUE SUFREN LAS CONSECUENCIAS. A MI ME PARECE 
QUE TODO ESTA CLARO, QUE TODO ES CUESTIÓN DE DINERO, DE POLÍTICA, DE 
QUERER LLEVAR LA RAZÓN. ES CIERTO QUE EL AYUNTAMIENTO NO GANA 
NADA CON QUE LOS PISOS SE RETRASEN, PERO ME PARECE QUE SE ESTÁ 
ACOMODANDO EN SU SITUACIÓN Y NO ESTÁN HACIENDO NADA, ESPERANDO 
QUE SE LO RESUELVAN OTROS. 

YO YA LO HE DICHO, CREO QUE NOS TENEMOS QUE ASOCIAR YA Y HACER 
PRESIÓN DE VERDAD, POR QUE HASTA AHORA NOS HAN TOREADO 
CONTANDONOS METIRAS A MEDIAS Y NO DEJANDO NADA CLARO. TENEMOS 
QUE CONTRATAR UN BUEN GAVINETE DE ABOGADOS, NO PARA DENUNCIAR 
YA, PERO SI PARA QUE NOS DEJEN DE TOREAR. 

EL PP NOS REUNIÓ PARA MOSTRAR SU APOYO Y NOS OFRECIÓ LA 
POSIBILIDAD DE QUE ELLOS COMO PARIDO PIDIERAN UN PLENO 
EXTRAORDINARIO, EN DONDE SOLO SE HABLARA DE NUESTROS PISOS. YA SE 
QUE HAY MUCHOS QUE NO LES HACE MUCHA GRACIA ESTO, PERO ME PARECE 
BUENA IDEA COMO PRIMERA MEDIDA DE PRESIÓN. OS PEDIRÍA A TODOS LOS 
ADJUDICATARIOS QUE SOLO PENSEIS EN VUESTROS PISOS Y NO SI LAS 
SOLUCIONES VIENEN DE UNO U OTRO PARTIDO. POR ESTE MOTIVO ESTAMOS 
DIVIDIDOS Y NO NOS PONEMOS DE ACUERDO. ASI NO VAMOS A NINGÚN LADO. 
TODOS TENEMOS UNA OPINIÓN Y UNA FORMA DE PENSAR, PERO ES 
IMPRESCINDIBLE QUE TODOS TENGAMOS UN MISMO CRITERIO, QUE ES NO 
DEJARNOS AVASALLAR, POR UN ORGANISMOS QUE SU MODUS OPERANDI ES EL 
NO COMPLICARSE LA VIDA. 

ESPERO QUE ESTA CARTA SEA ÚTIL. SOLO HE INTENTADO PLASMAR MI 
FORMA DE VER LAS COSAS Y ESPERO QUE ALGUIEN PUEDA COMPLETAR ESTA 
CARTA CON MÁS INFORMACIÓN. 
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